____POLITICA

Los jóvenes intentan solucionar sus problemas a través de las organizaciones políticas

Los partidos políticos españoles cuentan con una serie de organizaciones juveniles a las que los jóvenes, que tengan conciencia política y social, pueden afiliarse. Estas asociaciones o formaciones, a pesar de que ideológicamente dependen del partido correspondiente, estatutariamente mantienen plena

Juan Pedro Carrasco / EL ECO Los jóvenes españoles, en general, y los ciudarrealeños, en particular, que tengan una conciencia política, tienen la oportunidad de afiliarse a las asociaciones juveniles de los partidos políticos. Las razones por las que un joven se afilia a una asociación de este tipo parecen estar en el deseo de solucionar los problemas de la juventud,"desde fuera de un partido político es difícil solucionarlo..., entonces si nos integramos en un partido políticos además de que ideológicamente me puedo identificar con él, porque existe un interés por intentar solucionar los problemas que atañen al joven" nos dijo el portavoz de la Gestora Provincial de Juventudes CDS, Felix Toribio Gómez o la insatisfacción por el mundo que rodea al joven, como comentó Esteban Abad, miembro del comité provincial del PCE: "cuando no te gusta la realidad en que te mueves procuras cambiarla, te identificas con determinadas ideas políticas". Otra razón es, asimismo, la influencia que ejercen sobre los jóvenes los padres, los amigos e ,incluso, la propaganda de los partidos políticos a través de los medios de comunicación

Escaso número de afiliados

Sin embargo, el número de los

afiliados a las asociaciones políticas no es muy elevado. Para Javier Morales Secretario Provincial de Nuevas Generaciones de PP un problema que tienen todas las asociaciones juveniles es el de la implantación de las organizaciones juveniles en aquellas localidades más pequeñas de nuestra provincia: "tenemos implantación en 32, sobre todo porque hay pueblos pequeños y otros que no tienen muchos jóvenes" y añade que "es un problema que tenemos nosotros y muchas asociaciones juveniles". Otros, como Félix Toribio Gómez creen que "la política está bastante desprestigiada. Lo que ven por la calle no los motiva a afiliarse a partidos políticos".

Tampoco es muy elevado el número de jóvenes que, afiliados a estas organizaciones, desempeñan un cargo público, aunque algunos sí llegan a ejercer un cargo de concejal en los ayuntamientos ciudarrealeños. A pesar de ello, todos los representantes de las organizaciones juveniles, entrevistados, coinciden en afirmar que los jóvenes desempeñan un papel importante dentro del partido al que pertenecen.

Las juventudes políticas intentan promover el asociacionismo

La edad de los jóvenes que perte-

autonomía e independencia.

Son pocos los jóvenes que se inscriben en un partido político o en una de estas organizaciones y también son pocos los que desempeñan un cargo público dentro de los ayuntamientos ciudarrealeños.

necen a estas organizaciones oscila entre los catorce y treinta años, dependiendo del partido en el que estén inscritos (entre los 18 y 30 años en Juventudes de CDS, 16 y 28 en Unión de Juventudes Comunistas de España, 16 y 30 en Nuevas Generaciones y 14 y 25 en Juventudes Socialistas de España). Pero, además en algunas de ellas existen unas asociaciones también dependientes del partido, pero que no revisten carácter político- de carácter infantiljuvenil, cuyos miembros, por su temprana edad -entre los 14 y 18 años-, no pueden ingresar en las juventudes políticas, y e ellas se realizan actividades de distina índole, sobre todo, formativa.

Como es obvio, las actividades que llevan a cabo estas formaciones u organizaciones son de carácter político (manifestaciones, congresos, reuniones). Pero, no son las únicas ni las más importantes por lo que, además de estas actividades, las juventudes políticas realizan diversas tareas de distinto carácter: informativo, de ocio y tiempo libre, asociativo, de formación cultural. De ellas, todos los representantes señalan como hecho importante el asociacionismo, que para Javier Vicario Morales, Vicesecretario general de Juventudes Socialistas de Castilla-La Mancha y miembro de la Gestora provincial, cree que "una sociedad democrática se vertebra a través del asociacionismo", por ello se intenta fomentar y promover las asociaciones deportivas, cultura-

Plena autonomía con respecto al partido

A pesar de que estas organizaciones tienen una dependencia ideológica con respecto al parttido político correspondiente, gozan de plena autonomía como lo demuestra el hecho de que poseen sus propios estatutos y el hecho de que celebren sus propios congresos donde deciden el marco de actuación de la política que deben de seguir.

Para finalizar debemos hacer hincapié en que, recientemente, se han celebrado por parte de algunas de estas organizaciones reuniones o congresos como el Primer Congreso de Refundación de Nuevas Generaciones después del Congreso Nacional o la Tercera reunión de la Comisión Central de las Juventudes del CDS, máximo órgano de esta organización entre congresos en Madrid o el congreso que próximamente se celebrará por parte de Juventudes Socialistas.

José Luis IMIRA / AHI VIENE EL A VECES ODIO ESTAMOS EN UNA SITUACIÓN YO, TARZAN. DEFE DE LA TRIBU. HABERME CASADO TU, JANE. CPOR QUE NO HABLAS CONTIGO DESESPERAIM SERIAMENTE CON ELS